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ATA DA SETUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE TECNOLOGIA DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil dezessete, às 3 

15h00hs, na Sala da Coordenadoria de Pós-Graduação da Faculdade de Tecnologia – FT, 4 

reuniram-se a Comissão de Pós-Graduação, sob a Presidência do Professor Dr. Ivan de Oliveira 5 

com o comparecimento dos seguintes membros Professores Doutores: Vitor Rafael Coluci, 6 

Francisco José Arnold, Rosa Cristina Cecche Lintz. Justificou ausência os professores doutores 7 

Ivan Luiz Marques Ricarte, Varese Salvador Timóteo e a discente Amanda de Cássia Cunha. 8 

Havendo número legal o Senhor Presidente declara aberta a Reunião.  I Aprovação da Pauta, 9 

em apreciação, em votação, aprovada por unanimidade. II Aprovação da Ata – Em apreciação, 10 

em votação, ata é aprovada com uma abstenção. III Expediente – 3.1 – Fator de Atribuição de 11 

Aluno a Docente – O Senhor Presidente informa que a prova tem caráter eliminatório, e isto tem 12 

deixado alguns professores sem alunos. Solicita aos membros que pensem em mecanismos para 13 

que os professores venham a ter bons alunos, com a criação de um fator moderador para pontuar 14 

docentes. O Prof. Francisco diz que o ingresso no programa deve ser mérito do aluno. O Prof, 15 

Vitor sugere que a discussão seja expandida a todo o corpo docente da unidade. 3.2 – Prova de 16 

Bolsa - O Senhor Presidente informa que a prova de atribuição de bolsa foi aplicada no dia 20 de 17 

fevereiro e transcorreu normalmente. Diz ainda que recebemos uma bolsa emergencial para o 18 

mestrado e uma bolsa emergencial para doutorado. 3.3- Regulamento Interno Art. 2º § 2º e §3º O 19 

Senhor Presidente informa que segundo o regulamento interno o exame de qualificação deve 20 

ocorrer em 12 meses após o ingresso do aluno no mestrado e 24 meses após o ingresso do aluno 21 

no doutorado.  O regimento não prevê o que ocorrerá com o aluno que não cumprir este requisito 22 

dentro do prazo, e várias solicitações de prorrogação de qualificações estão sendo solicitadas. Para 23 

minimizar este número o Senhor Presidente sugere que os membros pensem no assunto para 24 

discutir futuramente. Após varias discussões e sugerido que o regulamento onde consta que a 25 

qualificação deve conter referências e resultado preliminar deve alterar para apresentar o 26 

andamento do trabalho do aluno. Este assunto entrará em pauta na próxima reunião para 27 

apreciação dos membros. 2.4- Outros Assuntos. – O Senhor Presidente diz que na próxima 28 

reunião teremos nova representação discente. Informa que a nova composição da CPG terá 05 29 

titulares, 05 suplentes e 02 representantes discentes. Informa ainda que os alunos de mestrados 30 

estão com novo espaço para estudo, na SA15, onde o espaço é maior e a infra-estrutura e mais 31 

adequada para os alunos. O Senhor Presidente passa a palavra aos membros. Não havendo 32 

manifestação, dá sequencia na reunião. IV Ordem do Dia – 4.1 Solicitação de Prorrogação do 33 

Prazo de Qualificação da discente Mayara de Oliveira Maia Silva, em apreciação, em votação, 34 

aprovado por unanimidade a solicitação da Profa. Dra. Lubienska Cristina Lucas Jaquiê Ribeiro, 35 



de prorrogação no prazo de defesa da discente Mayara de Oliveira Maia. A aluna deverá realizar o 36 

exame conforme solicitação do docente em junho de 2017. 4.2 Solicitação de Prorrogação do 37 

Prazo de Qualificação da discente Angela Paula Amadio, em apreciação, em votação, aprovado 38 

por unanimidade a solicitação da Profa. Dra. Gisleiva Cristina S.Ferreira, de prorrogação no prazo 39 

de qualificação da discente Ângela Paula Amadio. A aluna deverá realizar o exame conforme 40 

solicitação do docente em abril de 2017. 4.3 Solicitação de Prorrogação do Prazo de 41 

Qualificação da discente Kelly Adriana R. Tagliaferro Vilella, em apreciação, em votação, 42 

aprovado por unanimidade a solicitação da Profa. Dra. Maria Aparecida Carvalho de Medeiros, de 43 

prorrogação no prazo de qualificação da discente Kelly Adriana Ribeiro Tagliaferro Vilella.A 44 

aluna deverá realizar o exame conforme solicitação do docente até o término do primeiro semestre 45 

de 2017. 4.4 - Solicitação de Prorrogação do Prazo de Qualificação da discente Lais Barana 46 

Delbianco, em apreciação, em votação, aprovado por unanimidade a solicitação da Profa. Dra. 47 

Carmenlucia Santos Giordano, de prorrogação no prazo de qualificação da discente Laís Barana 48 

Delbianco. A aluna deverá realizar o exame conforme solicitação do docente no dia 20/04/2017. 49 

4.5 Solicitação da Profa Dra.Cassiana M. R. Coneglian indicando a Profa Dra Elaine Cristina  50 

Catapani Poletti  para Co-orientar a discente Camila Pereira Mantovani, em apreciação, após 51 

explicações, em votação é aprovado por unanimidade a co-orientação a partir da presente data. 4.6 52 

- Solicitação da  Profa Dra.Lubienska C. Lucas J. Ribeiro indicando a Profa Dra Elaine 53 

Cristina Catapani Poletti  para Co-orientar a discente Michele dos Santos Lopes, em apreciação, 54 

após explicações, em votação é aprovado por unanimidade a co-orientação a partir da presente 55 

data. 4.7 - Solicitação de religamento no Curso de Doutorado – O Senhor Presidente informa 56 

que este aluno foi desligado do programa por não obter o CR mínimo dentro do prazo conforme 57 

regulamento da universidade. O aluno solicita que a CPG autorize o aproveitamento das 58 

disciplinas cursadas no período de mestrado, esperando que desta forma obtenha o CR mínimo 59 

exigido e possa ser religado no programa. Em discussão os membros, analisam e concluem que 60 

não há um plano de estudos apresentado pelo aluno que permita que ele de continuidade nos 61 

estudos dentro do prazo. O aluno informa que esta morando em outra cidade o que dificulta ainda 62 

mais concluir as disciplinas. Em apreciação, em votação, a solicitação e indeferida por 63 

unanimidade. 4.8 - Pedido de Reconsideração do Processo Seletivo 2017, O Senhor Presidente 64 

faz explanação do pedido da candidata ao curso de doutorado lembrando aos membros que o 65 

Edital de Processo Seletivo prevê que o candidato entre com recurso em 48 horas após divulgação 66 

do resultado e que não existe lista de espera. Após discussões em votação, aprovado por 67 

unanimidade o indeferimento do pedido da candidata. 4.9 - Pedido de Reconsideração do 68 

Parecer CPG FT54/16, Trata da solicitação da aluna Fabricia Gladys Fernandes da Silva Rosato 69 

de reanalisar seu pedido de prorrogação no prazo de qualificação. Em apreciação, após discussões 70 



os membros aprovam por unanimidade o pedido da aluna que deverá apresentar sua qualificação 71 

ate até 30 de junho de 2017. Salienta ainda que a solicitação de apresentação de vídeo conferência, 72 

como já informado a aluna, não é permitida sem a presença do aluno, segundo o Regimento Geral 73 

dos Programas de Pós-Graduação Artigo 40 § 7. Embora a comissão tenha aprovado o 74 

requerimento, solicita-se esclarecimentos da aluna e de sua orientadora sobre a documentação, e a 75 

ciência da CPG, referente ao intercâmbio sanduíche na universidade da Flórida. 4.10 - Relatório 76 

de Atividades da Profa. Dra. Ana Estela Antunes Silva, em apreciação, após avaliação, em 77 

votação o relatório de atividades é aprovado por unanimidade. 4.11 – Relatório de Atividades do 78 

Prof. Dr. Edson Luiz Ursini, em apreciação, após avaliação, em votação o relatório de atividades é 79 

aprovado por unanimidade. 4.12 Relatório de Atividades da Profa. Dra Gisleiva Cristina dos 80 

Santos Ferreira, em apreciação, após avaliação, em votação o relatório de atividades é aprovado 81 

por unanimidade.. 4.13 Relatório de Atividades da Simone Andrea Pozza, em apreciação, após 82 

avaliação, em votação o relatório de atividades é aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente 83 

agradece a colaboração e presença dos membros. Nada mais havendo a tratar o Senhor 84 

Presidente, encerra a reunião e para constar eu, Fátima Aparecida Alves Guerra, digitei a presente 85 

Ata para ser submetida aos membros da Comissão de Pós-Graduação. 86 


